

Gute Idee zugunsten der Tiere

Ganz gleich, ob man lieber durch den Park schlendert oder durchs Feld spaziert: Bad Homburg hat viele schöne Ecken zu bieten. Das weiß auch Ulrik Velte. Der Inhaber der Hausverwaltung Velte erzählte Ken Sollner, stellvertretender Leiter der Filiale Louisenstraße der Taunus Sparkasse, von seiner Idee: Ein Fotokalender mit Motiven aus Bad Homburg. Das Besondere daran: Die Erlöse gehen an das Tierheim Hochtaunus e.V.

Gesagt, getan. Rund eintausend Euro kamen mit der Aktion zusammen. Und finanzielle Unterstützung kann das Tierheim derzeit gut brauchen. Immer öfter bieten Hobby-Züchter auf Verkaufsplattformen Hunde- oder Katzenwelpen zum Verkauf an. Viele dieser Tiere werden vor der Vermittlung nicht fachgerecht versorgt, zuhause folgt dann die große Überforderung. Nicht selten landen diese Schützlinge dann im Tierheim. So auch im Tierheim Hochtaunus, dessen Kapazitäten derzeit vollständig ausgeschöpft sind. Insgesamt knapp 100 Tiere, davon mehr als 50 Hunde und Katzen, beherbergt das Tierheim-Team derzeit.

„Die aktuelle Situation ist sehr kräftezehrend für unser Team. Finanzielle Unterstützung können wir da gut gebrauchen“, sagt Nicole Werner, Leiterin des Tierheims Hochtaunus e.V. „Corona-Tiere“, also solche, die während der Pandemie und des vermehrten Home-Office adoptiert und oft mit der Rückkehr an den Arbeitsplatz wieder im Tierheim abgegeben wurden, hat das Tierheim Hochtaunus in den letzten drei Jahren nicht vermittelt. Natürlich wünscht das Tierheim-Team jedem Schützling schnell ein festes Zuhause, dennoch steht das Wohl und ein möglichst dauerhaftes Zuhause der Vierbeiner an erster Stelle.

Von Veltes Aktion war auch die Taunus Sparkasse begeistert und entschied kurzerhand, sich mit einer Spende daran zu beteiligen. 2.000 Euro spendete die Taunus Sparkasse an das Tierheim.

„Eine tolle Idee mit einem wichtigen Hintergrund. Das Tierheim Hochtaunus leistet Großes für die vierbeinigen Schützlinge in unserer Region. Und das ist alles andere als einfach“, weiß Cristina Mussenbrock, Verhinderungsvertreterin des Vorstands

und Generalbevollmächtigte der Taunus Sparkasse und Schatzmeisterin des Tierheims.

Cristina Mussenbrock, Yvonne Velten, Leiterin der Filiale Camp King, und Ken Sollner besuchten das Tierheim Hochtaunus e.V. und übergaben den symbolischen Spendenscheck an Nicole Werner.

Hintergrund:

Das Tierheim Hochtaunus e.V. wurde 1964 gegründet und beherbergt Hunde, Katzen und Kleintiere. Ehrenamtliche Helferinnen und Helfer und Gassigänger unterstützen das Tierheim bei seiner Arbeit, zu der neben Pflege und Vermittlung und einer Tierpension auch die Resozialisierung verhaltensauffälliger Tiere gehört.

Oberursel, 6. Februar 2023